



Ministerpräsident Haseloff überreicht Zuwendungsbescheid für „Die fünf Ungleichen“

Ministerpräsident Dr. Reiner Haseloff hat heute in Weißenfels einen Zuwendungsbescheid in Höhe von 118.860 Euro zur Förderung kultureller Projekte überreicht. Antragsteller war der Verbund der Museen von fünf Burgen und Schlössern in Sachsen-Anhalt-Süd. Mit dem Zuwendungsbescheid soll das Projekt „Barocke Residenzkultur an den Höfen der albertinisch-sächsischen Sekundogenituren im heutigen Sachsen-Anhalt. Objektorientierte Forschungen“ gefördert werden.

In seinem Grußwort im Schloss Neu-Augustusburg hob der Ministerpräsident die Bedeutung von Synergieeffekten hervor und betonte: „Das Vorhaben wird die touristische Aufmerksamkeit für die Schlösserlandschaft im Süden Sachsen-Anhalts erhöhen. Aufgrund der verstärkten Vernetzung und des Austauschs der Museen untereinander ist auch eine Besuchersteigerung in den einzelnen Einrichtungen zu erwarten.“

Auch qualitativ werde die Schlösserlandschaft in Sachsen-Anhalt vom dem Projekt profitieren: „Die Schlösser und Burgen des Verbunds bieten einen umfassenden Einblick in die Geschichte vergangener Jahrhunderte. Hier kann man erleben, was es heißt, wenn von der Gegenwart als Entfaltung der Geschichte gesprochen wird. Zudem wird auch ein Beitrag zur Identitätsfindung einer von Strukturbrüchen stark betroffenen Region geleistet.“

Weitere Informationen sind im Internet unter <http://www.glaube-orte-zeugnisse.de/ueber-uns.html> abrufbar.

Aktuelle Informationen bieten wir Ihnen auch auf der zentralen Plattform des Landes www.sachsen-anhalt.de, in den sozialen Medien über [X](#), [Instagram](#), [Youtube](#) und über die Messenger-Dienste [Notify](#) und [Telegram](#).

Impressum:
Staatskanzlei des Landes Sachsen-Anhalt Pressestelle
Hegelstraße 42
39104 Magdeburg

Tel: (0391) 567-6666
Fax: (0391) 567-6667
Mail: staatskanzlei@stk.sachsen-anhalt.de